

Communiqué de presse

J-45 avant l'ouverture du nouveau plateau technique du centre hospitalier du Belvédère « Les équipes sont sur le top départ »

Le centre hospitalier du Belvédère, connu pour sa maternité la plus importante de la région Normandie, s'apprête à déménager ses activités obstétricales et chirurgicales dans un nouveau bâtiment, construit en un temps record. Les travaux ayant démarré en février 2016, moins d'un an a été nécessaire pour mener à bien ce qui constitue la première phase de la restructuration de l'hôpital.

Bientôt, les équipes disposeront d'un outil de travail moderne et redimensionné pour accueillir dans des conditions optimales leur patientèle et développer l'offre de soins de chirurgie (chirurgie gynécologique ; chirurgie plastique, esthétique et reconstructrice ; chirurgie digestive et de l'obésité).

La taille des nouveaux locaux (2 150m²), l'équipement, les couleurs ainsi que la place accordée à la lumière naturelle contribueront à créer un environnement chaleureux et humain, pour le confort des usagers et pour la qualité des conditions de travail des professionnels.



Bloc obstétrical

Le bloc obstétrical comprendra un secteur des urgences gynécologiques et obstétricales avec 3 cabinets d'examen équipés d'un échographe et de 2 salles de monitoring.

8 chambres d'attente individuelles, utilisées avant le passage en salle de naissance, seront équipées pour favoriser la détente et la mobilisation des patientes (ballons, lianes de suspension).

8 salles de naissances permettront de réaliser les accouchements par voie basse avec ou sans péridurale ou nécessitant une médicalisation en favorisant la présence du conjoint. L'intégralité des soins à l'enfant se déroulera à proximité des parents. Un espace sera spécialement aménagé pour les accompagnants leur permettant de se restaurer et se détendre.

Bloc opératoire

Il sera constitué de 4 salles et d'une zone de surveillance post interventionnelle de 8 lits. Les accouchements par césarienne seront réalisés dans une salle dédiée avec la possibilité de la présence du conjoint pendant l'intervention et en salle de réveil.

Une seconde phase de travaux en 2017

Une fois les activités transférées, les travaux de restructuration se poursuivront jusqu'en mai 2017 dans le bâtiment historique. La réhabilitation concernera les activités au rez-de-chaussée avec l'accueil central et le bureau des admissions, le secteur de consultations et d'hôpitaux de jour. La poursuite de ces travaux s'attachera à perturber le moins possible les activités de l'établissement.

Le projet en chiffres

Coût global de la restructuration : 11 Millions d'euros dont 50 % financés par l'Etat et l'Agence régionale de santé

Conception-réalisation : Groupement SOGEA Nord-Ouest (Architectes 3A2U)

Surface du plateau technique : 2 150 m²

Décembre 2015 : démolition de l'ancien bâtiment logistique

Février 2016 : démarrage construction du plateau technique

Fin janvier 2017 : ouverture du nouveau plateau technique

Février 2017 : démarrage de la seconde phase des travaux

Mai 2017 : réception finale de l'opération